

nale des décors de scène de Prague en janvier, ont été envoyés à Londres pour une exposition qui doit avoir lieu à la Maison du Canada en juin et juillet. Les oeuvres de Greg Curnoe seront envoyées à la *Biennale de Venise*, et une collection plus volumineuse de ses tableaux sera en montre à la Maison du Canada l'automne prochain. Michèle Drouin a exposé ses tableaux à la Galerie Galatée à Paris. Ses oeuvres, ainsi que celles de Reynald Piché, seront présentées au Festival d'art de Cagnes-sur-Mer, en France, grâce à une subvention du ministère des Affaires extérieures. Christopher Woods, peintre canadien vivant à Londres, qui a participé l'an dernier au Festival de Cagnes-sur-Mer, a exposé au Centre culturel canadien à Paris. Une exposition conjointe des oeuvres de Pat Martin Bates et Tony Urquhart a été présentée à Paris, après avoir été en montre à la Maison du Canada à Londres et à la Galerie Demarco à Édimbourg. Les oeuvres de M^{lle} Bates sont présentement exposées au Consulat général du Canada à New York. Des sculptures d'Yves Trudeau ont été exposées au Centre culturel et d'Information de l'ambassade du Canada à Bruxelles, et se trouvent présentement à la Maison du Canada. *La Guilde graphique*, exposition de gravures de 10 artistes montréalais, a récemment ouvert ses portes à Londres. Ces gravures ainsi qu'une autre collection du *Open Studio* de Toronto, sont en tournée en Europe sous l'égide du Centre culturel canadien à Paris. Trois expositions spéciales ont été organisées par le Canada en l'honneur du bicentenaire des États-Unis. L'une d'elles groupe des oeuvres de la célèbre artiste esquimaude Pitsoelak. Les expositions circuleront aux É.-U. grâce à une subvention du ministère des Affaires extérieures.

Hebdo Canada est publié par la Direction de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à M^{lle} Y. DuSault, rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.
Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Ahnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.



Le caporal Davidson (à gauche) des Forces canadiennes et le sergent Domenico des Forces italiennes remplissent une citerne mobile durant les opérations de secours à Udine, en Italie. M. Davidson fait partie du contingent canadien dépêché dans la région sinistrée à la demande du gouvernement italien.

Les Canadiens et le tremblement de terre en Italie

Le capitaine Robert (Buck) McBride de Calgary (Alb.) a trouvé la mort, et le sergent Robert Abar ainsi que le capitaine Raymond Massey ont été blessés, lorsque leur hélicoptère a heurté un pylone de funiculaire, alors qu'ils survolaient la région italienne frappée par un tremblement de terre, le mois dernier. Ils faisaient partie d'un groupe des Forces armées canadiennes de Lahr, en Allemagne, venu participer aux opérations de secours.

L'appareil qui transportait les soldats canadiens dépêchés sur les lieux du sinistre a atterri à l'aéroport militaire de Rivolto. Un deuxième contingent, 280 hommes, atteint bientôt Venzone après avoir parcouru environ 460 milles.

Ces troupes constituaient une source de main-d'oeuvre techniquement qualifiée et apportaient de l'équipement médical et un système mobile de purification d'eau, qui s'est révélé inestimable. Tout ce matériel fut mis à la disposition des communautés locales. Les pluies diluviennes qui se sont abattues quelque temps après sur la région ont emporté une partie du système de purification, réparé ensuite sous la direction du lieutenant-colonel Robert Moore.

Nombre de blessés furent dirigés vers le camp canadien par un médecin de

Proviono, la clinique médicale de cette ville ayant été endommagée. Environ 50 soldats du Royal 22^e Régiment (les "Van Doos") ont installé à San Daniele une tente-hôpital pouvant accueillir environ 80 personnes. Plus tard, un immeuble voisin fut converti en hôpital "permanent", après qu'on y eut installé l'équipement électrique nécessaire.

Les membres des Forces armées ont également travaillé comme cuisiniers dans un petit village. Sous la direction d'un chef italien, ils préparaient des repas à l'italienne pour environ 450 personnes. Au moment de mettre sous presse, les Canadiens étaient toujours à l'oeuvre dans cette région.

A Ottawa, le premier ministre a annoncé que le Canada fournirait environ 1 million de \$ pour aider à secourir les victimes du séisme, et le ministre de l'Immigration, M. Robert Andras, a affirmé que les demandes d'immigration provenant de la région sinistrée étaient considérées en priorité.

A Toronto, un fonds privé a recueilli quelque 700 000\$ et on espère atteindre le million. On estime à 60 000 le nombre de résidents du Canada ayant des parents dans la région touchée et environ 1 000 d'entre eux sont allés secourir la population éprouvée.